

DOSSIER

L'ACCOMPAGNEMENT PAR L'ART EN SOINS PALLIATIFS

Introduction

Explorer la vitalité autrement...

Entrevue avec Marcia Lorenzato

« Ça me fait du bien. »

Entrevue avec des participants à un atelier d'expression artistique

Inter sensibilités

Réflexions et reproduction de quelques œuvres de quatre participants aux ateliers artistiques

INTRODUCTION

L'accompagnement par l'art se développe de plus en plus dans les milieux de soins palliatifs. Le présent dossier ouvre une fenêtre sur une initiative dans le domaine, celle du centre de jour de la Maison Michel-Sarrazin, le centre Bonenfant-Dionne.

Chaque milieu développe sa propre expertise selon le contexte qui est le sien. Fidèles aux objectifs des *Cahiers*, nous voulons dans ce dossier faciliter un transfert des connaissances. Nous souhaitons alimenter une réflexion, tant auprès des personnes qui assurent cette forme d'accompagnement qu'auprès des autres membres de l'équipe moins familiers avec celle-ci.

Notre accès à l'expérience vécue se fera par deux entrevues, d'abord auprès de l'accompagnatrice par l'art, Mme Marcia Lorenzato, puis auprès de participants à un atelier. Quelques images des œuvres produites viendront illustrer les propos.

Nous remercions les personnes qui se sont prêtées bien généreusement à cet exercice.

La rédaction